
  

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung vom  20.11.2012 
 

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste 

 

Entschuldigt: Fr. Haase-Totic, Fr. Voigt, Frau Lindner, Frau Süptitz K., Fr. Lachmann, Fr. Seeber, Fr. 

Friedrich, Fr. Treff, Fr. Leipold, Fr. Peikert 

Top 1 

Tätigkeitsbericht 2012- Vorstellung durch Frau Leidel und Frau Veit 

 

 Tätigkeitsbericht als Anlage zum Protokoll 

 Weiterhin Kontaktpflege mit Gesamtförderverein Thüringen 

 Abschluss der Eintragung der Satzungsänderung im Amtsgericht steht kurz bevor 

 Weiterhin Mitgliederwerbung notwendig, alle sollen unterstützen 

 Vorbereitung zur Kassenprüfung laufen an (Hilfe dabei durch Herrn Thiele vom DRK) 

 Vor der Prüfung nochmals Datenabgleich 

 Flyer in Arbeit (Herr Kalauch und Frau Buske aus dem Vorstand) 

 Internetauftritt innerhalb der Schulwebsite aktuell halten 

 Verein unterstützte und begleitete schulische Prozesse wie: 

o Schuljubiläum über Lottomittel gefördert, 

o Schüler finanziell zu Klassenfahrten unterstützt 

o Verein ermöglichte Bibotätigkeit 

o Weiterbeschäftigung von Frau Astner als neue Bibkiothekskraft 

 Stand Mitgliederzahlen: derzeit 45 Mitglieder, 12 Zugänge in 2012 

 Einzug der Mitgliedsbeiträge steht ins Haus 

 Vereinskasse: 3331,39 € auf Konto; 73,23 € in Handkasse (Stand 20.11.12) 

 Konto immer einsehbar  auf Anfrage beim Schatzmeister Herr Naujoks 

 Herr Schäfer aus Verein ausgeschieden, Dankeschön für seine jahrelange Arbeit und sein 

Engagement als Schatzmeister 
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Erweiterte Infos zur Anstellung von Frau Astner 

 

 Anstellung bis 31.10.2014 

 Finanzielle Belastung des Vereins mit ca. 100 €/ Monat; Verhandlungen mit MTA-Verein 

laufen  evtl. Zuzahlung von ca. 20 €/ Monat z.B. durch die Übernahme der Kosten für 

die monatlichen Lohnabrechnungen der Stadt Jena 

 

WWWEEEGGGEEE      EEENNNTTTSSSTTTEEEHHHEEENNN      BBBEEEIIIMMM      GGGEEEHHHEEENNN  
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Sonstiges 

 

 Meinungsbild und Infos zum Verlauf des Schuljubiläums: 

o Qualitativ hochwertiges Programm 

o Keine Kosten für Verein bei Weiterbildungsveranstaltungen entstanden, da alle 

Referenten kostenfrei zur Verfügung standen 

o Druckkostenaufschlüsselung für Broschüre: Verein trug 10 % der Rest durch Lotto- 

und Fördermittel erbracht 

o Chronik für jedes Mitglied kostenfrei- Übergabe erfolgt 

o Lob von Frau Rempke zu Organisation und Durchführung; schade, dass geringes 

Presseinteresse vorhanden  trotz intensivster Werbungen um die Presse 

o Jena-TV und MDR-Radio waren da 

 Organisation von Weiterbildungsvorträgen bleibt bestehen aber nunmehr auf 2-3 

Vorträge pro Jahr; alle sind zur Unterstützung der Referentensuche aufgerufen 

o Mögl. Themen: Altenpflege international, Hygiene im Alltag & Arbeitsalltag, 

nochmaliges Engagement von Dr. Hoffmann vom Schuljubiläum (Vortrag: Nepal) 

 Unterstützung einer möglichen Ausstellung/Vortrag zum Thema Rechtsradikalismus in 

unserer Schule 

 Einrichtung eines Newsletters 

 

 

 

 

 

Jena, 20.11.12 

 

Protokollant Herr Kalauch 


